

PIG 2.0

(Projet Itinérant Gospel)

Vous aimeriez faire un don ?

IBAN: CH23 0024 3243 4404 9540 H
Ou via le bulletin de versement ci-joint.

ARSAJ

Contact :

Lionel Urfer : 079 718 1866
ou lionel.urfer@bluewin.ch

Benjamin Corbaz : 079 963 03 76
ou benjamin.corbaz@eerv.ch

Site du DM : www.dmr.ch

Site de L'ARSAJ : www.arsaj.ch



NOUS AVONS BESOIN DE
VOUS !!!



Le Projet

Le PIG 1.0 (Projet Itinérant Gospel) était un projet d'église qui avait été imaginé, créé et réalisé par des jeunes de la région Lavaux, durant l'été 2016, avec l'aide du pasteur Benjamin Corbaz et du chef de cœur Laurent Jüni.

Nous avons parcouru le canton de Vaud et de Neuchâtel pour rencontrer les jeunes d'autres paroisses mais aussi pour transmettre notre bonne humeur au travers de nos chants

Mais le voyage que nous imaginons pour la deuxième édition du PIG est tout autre... Nous visons L'AFRIQUE !

Notre but est de rencontrer et découvrir une autre culture tout en gardant notre moteur : le chant gospel.

Comment le réaliser ?

Un comité composé de 5 JACK B, ainsi que Benjamin Corbaz et Laurent Jüni a été créé pour orchestrer ce projet de manière efficace.

Pour que ce voyage se déroule le mieux possible, nous avons fait appel au DM échange et mission pour nous conseiller au mieux et nous aider à concevoir notre projet.

Nous avons aussi fait appel à l'ARSAJ pour nous aider dans nos finances et qui nous offre un franc pour chaque franc récolté... Nous comptons donc sur votre générosité pour que notre projet puisse se concrétiser.

